
4 Pièces

94 m²

Réf. V0049PAG

820 000 €

Paris 15Eme
Appartement à vendre (75015)
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A  quelques  pas  de  la  Seine,  situé  au  31ème  et  32ème  étage  par

ascenseur  (un  étage  à  pied)  d'une  des  plus  belles  tours  de

Beaugrenelle,  offrant  des  prestations  haut  de  gamme et  un  niveau de

sécurité  élevé,  nous  vous  proposons  un  appartement  en  Duplex  de

93,59m2  loi  carrez  ,  offrant  une  vue  exceptionnelle  sur  Paris.Il  se

compose  comme  suit  :Au  premier  niveau  :-  Une  entrée-  Une  cuisine

semi-ouverte  équipée-  Un  vaste  espace  de  réception  composé  d'une

salle  à  manger  et  d'un  séjour-  Une  salle  de  bain  avec  toilettesAu

second niveau :-  Une suite de maîtres avec sa salle  de bain privative-

Une ...

A few steps from the Seine, located on the 31st and 32nd floors by elevator (one

floor by foot) of one of the most beautiful towers of Beaugrenelle, offering high-end

amenities  and  a  high  level  of  security,  we  offer  a  93.  59m2  duplex  apartment

(Carrez  law)  with  exceptional  views  of  Paris.It  is  composed  as  follows:On  the  first

level:-  An  entrance-  A  semi-open  equipped  kitchen-  A  spacious  reception  area

consisting of a dining room and a living room- A bathroom with toiletOn the second

level:-  A  master  suite  with  its  private  bathroom-  A  second  bedroom-  Separate

toiletIts location, views of Paris ...

JOHN TAYLOR PARIS

32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS 8EME

Contacter l'agence
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